

► Mazières-en-Gâtine. « Trouver un équilibre parfait de services »



Emmanuel Gripon, président de la Fédération départementale et régionale de la boulangerie, en compagnie de Jean-Marie Morisset, sénateur et des boulangers de Beaulieu-sous-Parthenay et Verruyes.

Jean-Marie Morisset, sénateur, accompagné des maires des douze communes de l'ancien canton de Mazières-en-Gâtine, ont reçu, pour la 25^e année consécutive, les responsables de la vie associative à la salle socio-éducative.

C'est en présence de Cécile Zaplana, sous-préfète, Coralie Dénoues, conseillère départementale, Jean-Pierre Rimbaud, président de Val-de-Gâtine et de nombreuses personnalités que les 141 associations ont été accueillies par les sonneurs de trompe du rallye Saint-Hubert de Clavé.

Alain Clairand, maire de Mazières, a remercié les personnalités de leur présence, le réseau associatif de son investissement et Jean-Marie Morisset pour avoir su pérenniser cette assemblée durant toutes ces années autour de la galette des rois, dite des associations, offerte par les trois boulangers du canton.

Pascal Olivier, ex-président de l'ancienne Communauté de

communes du Pays Sud-Gâtine depuis 2008, a décrit avec un brin de nostalgie les travaux effectués durant ces neuf dernières années et salué le travail de Jean Cantet à l'origine de la Communauté de communes en 1993 et de Bernard Faucher, son successeur en 2001.

Priorité, la proximité

Jean-Pierre Rimbaud, président du Val-de-Gâtine depuis le 10 janvier a souhaité venir à la rencontre des associations et exprimé son premier objectif : « Trouver un équilibre parfait de services et d'accueil sur les trois sites. La priorité est la proximité ».

Après un bref tour d'horizon de douze communes, Jean-Marie Morisset a salué les trois boulangers du canton en compagnie d'Emmanuel Gripon, président de la Fédération départementale et régionale de la boulangerie et Ann Pichelin, directrice départementale de la boulangerie.

Mazières en Gâtine